



GETTY IMAGES

## Quand Satan a été précipité sur Terre

Il y a plusieurs décennies, Dieu chassa Satan des cieux et le confina sur Terre. Ce seul événement conduisit à la destruction quasi-totale de l'unique et véritable Église de Dieu. Le monde entier en souffre également. Apprenez pourquoi Satan et des millions de démons ont été précipités—et quelle est la seule façon de les vaincre.

- Gerald Flurry
- [29/03/2024](#)

*Transcription de la Clef de David*

Au cours des dix ou quinze dernières années, nous avons assisté à des changements terrifiants en Amérique et dans ce monde. Et si vous regardez autour de vous, presque personne ne peut expliquer ce qui se passe, et en vrai, il n'y a personne qui peut expliquer pourquoi cela se passe. Mais si vous connaissez votre Bible et que vous connaissez et comprenez Dieu, vous pouvez savoir exactement ce qui se passe et quelle est la solution à ce terrible problème. Seule votre Bible vous révélera ce mystère.

Permettez-moi de vous lire brièvement un verset : Apocalypse 12 verset 12. Cela nous donne le cadre temporel de ces événements : « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et vous qui habitez dans les cieux. Malheur à la Terre et à la mer ! Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. » Il sait qu'il a peu de temps. C'est la meilleure nouvelle que l'on puisse entendre, car il est question du retour de Jésus-Christ. Le Diable sait que son temps est presque écoulé, mais il y aura beaucoup de souffrance avant que ce moment n'arrive, et nous pourrions effectivement l'éviter, si nous répondions à Dieu et à Son message d'avertissement ici dans Apocalypse 12 verset 12.

Le dieu de ce monde est sur le point d'être remplacé, alors je vais vous montrer aujourd'hui quand Satan fut précipité sur Terre, et je vais vous montrer le jour précis où cela se produisit, et je pense que vous verrez que c'est une vérité très passionnante et merveilleuse. Des millions de démons, des millions d'entre eux, ont été précipités sur Terre et y sont maintenant confinés. C'est ce qui est le plus choquant ; c'est ce qui nous préoccupe le plus, si nous comprenons ce sujet.

Mais il y a une très bonne nouvelle, il faut la garder à l'esprit. Satan n'a que peu de temps devant lui, ce qui le rend plus furieux qu'il ne l'a jamais été. Il sait qu'il est sur le point d'être chassé de son trône et de se retrouver dans l'abîme pour toujours. Et Jésus-Christ va s'emparer du trône de la Terre et y régner pour toujours. Et également sur l'univers.

Notez ces versets et leur exactitude. Apocalypse 12 verset 7 : « Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. » Eh bien, dites donc ! Les choses s'améliorent donc au ciel, mais pas sur la Terre.

Ils « ne furent pas les plus forts », ils furent donc précipités sur Terre. Maintenant le verset 9 : « Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges [c'est-à-dire ses démons] furent précipités avec lui. » C'est époustoufflant quand on y réfléchit ! Qu'est-ce qui se passe vraiment ici, si l'on y réfléchit bien ? C'est le dieu de ce monde qui fut précipité sur Terre et y est confiné, et tous les démons avec lui, des millions et des millions d'entre eux, sont confinés sur cette Terre. Ne pensez-vous pas que cela changerait la donne ? N'est-ce pas la raison pour laquelle toutes ces terribles violences se produisent ? Je pense que c'est certainement le cas. Plusieurs millions de démons, avec Satan, le diable, alors vous pouvez voir que ce « prince de la puissance de l'air » fait vraiment un sale boulot, et les gens ne le comprennent même pas. Les gens se moquent souvent du fait de parler d'un diable, mais Dieu en parle tout au long de la Bible. Et vous pouvez VOIR ce que je veux dire. Ce n'est pas quelque chose d'invisible. C'est une prophétie, et elle s'accomplit sous nos yeux, ce qui en fait un témoignage pour nous tous, et Dieu nous tiendra pour responsables de ce que nous savons et ne savons pas, et de l'attitude que nous avons.

Quand tout cela se produisit, ce fut un véritable bouleversement.

Permettez-moi de vous lire de nouveau Apocalypse 12, verset 12 : « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et vous qui habitez dans les cieux. Malheur à la Terre et à la mer ! » Vous voyez, cela dit réjouissez-vous aux cieux ; il fut expulsé des cieux, et ces derniers se réjouissent. Mais sur la Terre, il n'y a que malheur ! Il y a toutes sortes de fléaux ! « Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. » Nous pouvons quand même avoir une joie vraiment merveilleuse si nous comprenons ce sujet.

Verset 13 : « Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle. » La « femme » est bien sûr l'Église de Dieu. La femme est un symbole des églises, qu'elles soient bonnes ou mauvaises ; mais il s'agit dans ce passage de l'Église de Dieu. Remarquez ce qu'il est dit, et je vous renvoie à ce que j'ai déjà écrit à ce sujet : « Cette prophétie montre qu'aussitôt que Satan a été précipité, la première chose qu'il a faite a été d'attaquer l'Église ! Il l'a fait immédiatement. Il a été précipité, puis il s'en est pris toute de suite à l'Église, car il savait à quel point elle était vulnérable, c'est certain. Vous savez que c'est vrai ; après tout, il est le dieu de ce monde.

« Le verset 13 date spécifiquement cette prophétie. Nous pouvons indiquer un moment spécifique où la véritable Église de Dieu a été attaquée avec force par le diable, dans ce temps de la fin. »

Permettez-moi maintenant de vous lire un autre paragraphe. « Cela est relié directement avec les prophéties de 2 Thessaloniens 2 et Daniel 8. Satan et ses démons ont été précipités sur Terre au moment où «celui qui retient» a été «ôté du chemin» ! » Au sein de l'Église, il y eut un homme qui retenait cette synagogue de Satan ; il la retenait par son autorité. Mais Dieu le retira, cet homme disparut. Dieu voulait mettre à l'épreuve sa propre Église, et voir quel genre de caractère elle avait vraiment. Et les démons ont immédiatement envahi l'Église et ont commencé à jeter la vérité par terre. C'est ce qu'ils ont fait immédiatement, et tout a commencé le 16 janvier 1986, si vous considérez cela spirituellement, et nous devrions aussi le considérer de cette manière, même si cela est visible sur le plan physique également.

Le chef de l'Église de Dieu retenait donc la synagogue de Satan, c'est-à-dire les mauvaises œuvres de certaines personnes dans la propre Église de Dieu, mais Dieu l'a fait disparaître, car Il voulait éprouver son propre peuple, sa propre Église ; Il voyait des problèmes se développer. C'est alors que ces sbires maléfiques sont descendus sur cette Terre et ont apporté les pires souffrances que nous ayons jamais vues, et cela ne fait qu'empirer. C'est un monde de plus en plus dangereux, compte tenu de toutes les bombes nucléaires et les autres armes de destruction massive. Tout cela provient de cette influence malveillante dont nous devons être conscients.

En résumé, l'ère laodicéenne a commencé le 16 janvier 1986, l'ère de l'église laodicéenne tiède. Vous voyez, ces gens avaient un vrai problème. Ils étaient tièdes, et non pas enthousiasmés par l'Œuvre de Dieu ; c'est pourquoi Dieu les vomit de Sa bouche. Vous pouvez lire cela dans Apocalypse 3. Dieu savait donc que c'était la fin de l'ère de Philadelphie, qui était dirigée par Herbert W. Armstrong. Il est mort, et vous pouvez voir tout cela, sur le plan physique et spirituel. Satan dirigeait l'Église de Dieu à partir du 16 janvier ; il a commencé cela le 16 janvier, au moment de la mort de Herbert Armstrong. À ce moment précis, il a commencé à opérer ouvertement ses actions maléfiques.

Permettez-moi de vous donner une autre raison, si vous regardez les choses d'un point de vue spirituel. Deux jours plus tard, c'était le Sabbat. Et cet homme, celui qui prenait le pouvoir et faisait des choses très mauvaises, prononça un sermon dans lequel il changea la commission même de l'Église de Dieu. La commission avait été de communiquer l'Évangile au monde entier, mais il l'a changée ! Et cela se passait, encore une fois, le jour du Sabbat ; il changea le cœur même de tout ce que faisait l'Église de Dieu.

Il n'a pas seulement commencé ce Sabbat-là. L'on sait qu'il comptait faire cela dès le 16 janvier, et même avant, si vous regardez les choses spirituellement. Cela remonte au 16 janvier si l'on considère ces choses d'un point de vue spirituel, et, d'une certaine manière, d'un point de vue physique aussi.

Le 16 janvier fut le jour même où Satan a été précipité sur Terre avec des millions et des millions de démons. Satan n'a aucune bonté en lui, aucune vérité en lui. C'est un menteur depuis toujours, un meurtrier, et il est à la tête de tout ce qui se passe sur la Terre, et cela va empirer si nous ne tenons pas compte du message d'avertissement de Dieu ! Cela tourne autour d'Apocalypse 12 verset 12. Il n'y a pas de bonté en Satan. Mais spirituellement, Satan a été précipité le 16 janvier, au moment même où M. Armstrong est mort. Ce rebelle était le mauvais leader à choisir. Mais encore une fois, les gens peuvent vous tromper parce qu'ils sont tellement trompeurs. Dès que M. Armstrong mourut, Satan changea la commission de l'Œuvre de Dieu, à partir de ce moment précis, si vous considérez cela spirituellement. Cela ne s'est pas produit deux jours plus tard. Il avait cela en tête, même avant la mort de M. Armstrong, mais il ne pouvait pas le faire ouvertement, sinon il aurait été licencié. Et bien sûr, il voulait prendre le contrôle. C'était son plan. Cela nous montre cependant que Satan fut précipité le jour

même de la mort de M. Armstrong, et ce fut un changement satanique, un changement satanique dans ce monde. Vous ne pouvez même pas imaginer ce qu'ils peuvent faire à ce monde. Satan a un pouvoir impressionnant et tous ces démons ont plus de pouvoir que nous, les êtres humains, et nous n'avons aucune chance contre eux, à moins que Dieu n'intervienne pour nous, et Il n'a aucune difficulté à les chasser. Car souvenez-vous, ils ont perdu cette guerre dans les cieux, et ils perdent toutes leurs guerres contre Dieu, même celles contre Son Église, si l'Église reste fidèle à Dieu et à Sa vérité.

Donc, après la mort de M. Armstrong, que s'est-il passé ? Eh bien, si vous regardez Apocalypse 3 verset 9, Dieu dit qu'il y avait une « synagogue de Satan », une synagogue de Satan dans la l'Église même de Dieu, mais elle faisait tout en secret. Elle était là, et la plupart des gens l'ignoraient, mais elle devint l'ère laodicéenne, dès la mort de M. Armstrong. Vous voyez, ces gens ont pris le contrôle de l'Église même de Dieu, mais Dieu avait une façon d'y faire face.

Le 18 janvier était le sabbat. C'était seulement deux jours après le 16, après la mort de M. Armstrong, si je me souviens bien de ces dates. Seulement deux jours plus tard, la commission donnée à l'Apôtre de Dieu, M. Armstrong, fut changée de Matthieu 24 verset 14, qui dit que l'Évangile sera prêché au monde, à Matthieu 28 versets 18 à 20, si vous voulez consulter ce passage.

Mais tout cela est expliqué dans le livre de mon fils, *Relever les ruines*. Tout cela est très clair.

Regardons 2 Thessaloniens 2 versets 1 à 4. « Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus Christ et notre réunion avec lui, nous vous prions, frères... ». Il s'agit de la Seconde Venue ! C'est une bonne nouvelle ! « de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le jour du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant », *c'est-à-dire avant le Second Avènement du Christ*. C'est un signe, cette apostasie est un signe que *le Second Avènement* du Christ est très proche. C'est ce qu'il dit. « Et que l'homme du péché soit révélé, le fils de la perdition... ». Wow ! C'est un méchant homme, quelqu'un qui fait beaucoup de mal au peuple de Dieu, et qui détourne l'Église de Dieu. « Qui s'oppose et s'élève au-dessus de tout ce qui est appelé Dieu ou de ce qui est adoré, de sorte que, comme Dieu, il s'assied dans le temple de Dieu, prouvant lui-même qu'il est Dieu. » Eh bien, il agit comme s'il était à la place de Dieu !

Vous pouvez voir aux versets 10 et 15 que Dieu nous exhorte à garder Ses instructions, et le mot « instructions » est en effet la bonne traduction. Si vous gardez ces instructions, vous n'aurez pas de problèmes avec Satan le diable. Mais si vous les abandonnez, si vous abandonnez Dieu, vous aurez certainement des problèmes, de sérieux problèmes.

Au verset 3, la traduction anglaise de Moffat se lit comme suit : « Cela n'advient pas avant que la rébellion n'ait eu lieu, et que celui qui méprise la loi n'ait paru. » C'est un homme qui méprise la loi ! Vous voyez, et c'est un exemple que tous les ministres peuvent voir, et c'est un signe que la Seconde Venue du Christ est proche.

C'est aussi un témoignage pour le monde entier ! Les gens peuvent voir cela, et voir ce que Dieu est sur le point de faire, et savoir que la Grande Tribulation et le Jour du Seigneur se profilent à l'horizon !

Une traduction et plusieurs commentaires appellent cela une grande apostasie ! Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu s'est éloigné de Lui à la mort d'Herbert Armstrong. C'est là que tout a commencé, et ce fut une triste époque pour cette Église. Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu s'est éloigné ! On l'appelle souvent la grande révolte.

On appelle cet homme « le fils de la perdition ». Ce fut le nom de Judas Iscariote, et maintenant il y a un autre homme qui a le même problème. Il est lui aussi un fils de la perdition. Qu'est-ce que cela veut dire ? Eh bien, Judas Iscariote s'est rebellé et a trahi le Christ Lui-même, lorsqu'il était sur Terre, et il livra le Christ aux autorités pour qu'il soit battu sauvagement et crucifié. La trahison que fait cet homme dont il est question ici est du même titre que celle de Judas Iscariote. Il trahit le Christ, Lui-même, aujourd'hui ! Le Christ est le chef de l'Église de Dieu ! Dieu le permet pendant un certain temps, mais pas pour longtemps. Mais c'est certainement une trahison monstrueuse.

Comment cette trahison a-t-elle pu se produire ? Versets 5 à 7 : « Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces choses, lorsque j'étais encore chez vous ? Et maintenant, vous savez ce qui le retient... ». C'est l'apôtre de Dieu qui retenait tout cela, il retenait la synagogue de Satan, grâce à son autorité et au gouvernement que Dieu lui avait confié.

Et cela poursuit en disant que l'homme du péché sera révélé au temps fixé. « Car le mystère de l'iniquité agit déjà ; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu. » Jusqu'à ce que ce dirigeant que Dieu a mis en place disparaisse, afin que Dieu puisse tester son peuple pour voir à quel point il aimait Sa vérité ; à quel point il aimait Sa vérité.

Eh bien, c'est quelque chose que nous devons comprendre. Nous devons vraiment comprendre cela. Vous voyez, une fois que M. Armstrong est mort, la synagogue de Satan s'est manifestée ouvertement et a déclaré tout ce qu'elle pensait, et ces gens suivaient Satan, le diable, et non pas Dieu ! C'est dire à quel point cette synagogue de Satan était mauvaise.

« L'apparition de cet impie [le fils de perdition] se fera, par la puissance de Satan... ». Satan a une énorme puissance, une très grande puissance, bien plus que celle des hommes. Et « avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers ». Des signes et des prodiges mensongers. N'est-ce pas étonnant ? Cet homme disparaît, puis tout cela se produit.

Verset 8 : « Alors paraîtra l'impie, que le Seigneur tuera par le souffle de sa bouche », sa vérité, « et qu'il fera cesser par l'aspect de son avènement ».

Ensuite, au verset 11, nous voyons qu'on parle de la pleine force de la tromperie du mal. C'est toute la force de la tromperie diabolique. Dieu a simplement laissé tout cela se produire, et a laissé ce méchant homme prendre le contrôle de l'Église de Dieu, et Dieu, Il a envoyé des tromperies ; Il voulait savoir si les gens aimaient la vérité et s'ils s'y tiendraient et ne l'enterraient pas, ou bien s'ils allaient la jeter dans la poussière. Et vous voyez ce qu'ils ont fait, n'est-ce pas ?

Le verset 10 dit : « et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité... ». Jusqu'à quel point aimons-nous la vérité de Dieu ? Jusqu'à quel point allons-nous nous battre pour elle ? Allons-nous même, si nécessaire, mourir pour elle ? Beaucoup d'hommes l'ont fait dans le passé, beaucoup d'entre eux.

Vous voyez, il n'y a qu'un petit troupeau aujourd'hui, et Dieu dit au verset 15 que si vous vous accrochez à ces instructions, vous serez en mesure de demeurer ferme ; si vous travaillez dur pour vous accrocher à la vérité de Dieu, vous n'y renoncerez jamais ! Dieu dit qu'il faut travailler dur et ne laisser personne prendre sa couronne ! Si vous utilisez la puissance de Dieu, vous ne perdrez pas la couronne de Dieu !

Je voudrais juste mentionner une autre chose. C'est à propos de notre brochure intitulée *Le 16 janvier : le jour des miracles de Dieu* ; demandez votre propre copie sans frais. Mais je vais ajouter à la liste des événements notables de ce jour, le 16 janvier. L'on va y ajouter le jour où Satan fut précipité sur Terre, et c'était le même jour de la mort de Herbert W. Armstrong.

Dieu a donc permis que la tromperie vienne, car Il voulait savoir si son peuple avait la force de tenir ferme, et s'il aimait vraiment Sa vérité. Nous devrions l'aimer plus que la vie, et de loin ! Car la vérité de Dieu qui se trouve dans Sa Bible, c'est la seule vérité qui existe ! C'est Jean qui en parle.